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В статье анализируются различные мнения по поводу дальнейшей судьбы частного обвине-
ния в отечественном уголовном судопроизводстве. Критически рассматриваются предложения 
о ликвидации частного обвинения как не соответствующего целям и задачам правосудия, совре-
менным тенденциям в развитии отечественного уголовного процесса. Обосновывается ущерб-
ность аргументов сторонников ликвидации данного правового института, каждому из них дает-
ся соответствующая оценка.
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The article analyzes various opinions on the further fate of private prosecution in domestic criminal 
proceedings. The proposals on the elimination of private prosecution as not corresponding to the 
goals and objectives of justice, modern trends in the development of the domestic criminal process are 
critically considered. The inferiority of the arguments of the supporters of the liquidation of this legal 
institution is substantiated; each of them is given an appropriate assessment.
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